

令和6年度 No.4 (文責:校長)



~みんなの瞳がキラキラと輝く

5月も下旬に入りました。朝は涼しいですが、昼間の気温がかなり上がってきました。上着の着 脱による体温調節や暑さ対策として水筒やタオルの準備もお願いします。季節の変わり目は疲れも 出やすいので、栄養と睡眠をしっかりとって体力が落ちないようにしたいものです。

16日(木) 17日(金)

6年生が待ちに待っていた関西方面への修学旅 行に行きました。今年は,大阪城・奈良公園・ 【琵琶湖博物館・金閣寺・銀閣寺・東映太秦映画 ▶️村の各所を見学しました。インバウンドの影響 もあり、大阪も京都も奈良も外国人観光客があ ふれるほど多く,大阪城では天守閣に上がる階 段も渋滞,時間をかけてやっと上ったら,すぐに降りないと集合時間に間に合わないような状 況でした。また,映画村では修学旅行生がいっ ぱいで楽しみだったお化け屋敷も100分待ちの行 ▶列で,あきらめざるを得ませんでした。

そんな中でも、6年生児童は、お面やサング ラスを購入して旅行を楽しみながら,鳴門市連 合で一緒に行った他5校の児童と交流を深める とともに, 外国人と積極的にコミュニケーショ ンをとる姿が見られました。また,各地でお世話になった方への挨拶や集合時間を必ず守るなど, ▶︎里浦小学校児童の素晴らしさをアピールしてく れました。

仲間とともに過ごした1泊2日の体験や学び をいかして,学校のリーダーとしてさらなる活躍 を期待しています。





琵琶湖博物館





大阪城 奈良公園







東映太秦映画村

体操発表会の練習始まる

6月6日(木)の鳴門市小学校体操発表会(ア ノバリューホール:13:30開会)に向けての放▶つまいもの苗植えを行いました。マルチの切り 課後練習が始まりました。4~6年生24名の児♪込みに苗を寝かせ,土をかぶせていきました。 ■童が鉄棒・マット運動・跳び箱の練習に参加し,

自分の力を伸ばそうと 仲間とともにがんばっ ています。当日は,各種目練習5分・本番5 分の演技となります。 2階席からの応援も可 能ですので,ご声援を よろしくお願いします。



里むすめ苗植え

2年生保護者の方のご協力をいただいて, 収獲の日が楽しみですね。子どもたちの学習に ご協力くださりありがとうございました。



